

ZENTRUM DES MENSCHEN
BOTSCHAFT FÜR WEIHNACHTEN 2025 UND DAS NEUE JAHR 2026



Meine Lieben,

vor einem Jahr, zur Weihnachtszeit, drang der ferne Widerhall des Krieges aus den Orten herüber, an denen Christus geboren wurde und Gerechtigkeit, Liebe und Frieden predigte und damit den Weg zu einer Neuen Ära des Wissens, der Spiritualität und der Glückseligkeit öffnete. Heute hat sich dieser Widerhall leider zu einem Konflikt entwickelt, der Leid und Zerstörung über jene Orte gebracht hat, die zuvor durch die Gegenwart des Meisters gesegnet waren.

Die mächtigsten Nationen der Welt haben mit ihrer Intervention in diesem Konflikt ihre Atomwaffen bedrohlich zur Schau gestellt, deren Einsatz unvorstellbare zerstörerische Auswirkungen auf den Planeten hätte.

Zahlreiche andere Kriege in vielen Teilen der Welt gehen weiter, sogar in dieser Weihnachtszeit, und machen unseren Planeten zu einem Ort, der alles andere als stabil und sicher ist.

Aber dieser Zustand ewiger Konflikte, in dem sich die Erde befindet, ist nur die Folge des abgrundtiefen Verfalls der moralischen und spirituellen Werte, in den die Menschheit in dieser letzten Phase des Eisernen Zeitalters oder *Kali Yuga* gestürzt ist.

Aus diesen Gründen wird das *Zentrum des Menschen* im Neuen Jahr seine unermüdliche Arbeit fortsetzen, die Menschen zu ihren höchsten moralischen und spirituellen Werten zu erziehen für die kommende Neue Ära der Wahrheit, Liebe und Glückseligkeit.

Die Renovierungs- und Bauarbeiten an den beiden neuen Zentren in der Region Amiata werden aktiv fortgesetzt, damit die Gäste dort vor den unvorhersehbaren Ereignissen der heutigen Welt geschützt sind. Das erste könnte bereits im Laufe des Neuen Jahres fertiggestellt werden, damit die Seelen, die nach authentischem Glück dürsten, dort eine Oase des Friedens finden können.

Dies könnte ein erster Schritt zur Erfüllung des Gebets Christi sein, als er versicherte, dass das Reich Gottes, das bereits im Himmel unter dem göttlichen Willen errichtet wurde, in Zukunft auch auf dem Planeten Erde Wirklichkeit werden würde: „*Dein Reich komme, dein Wille geschehe, wie im Himmel so auf Erden.*“ (Matthäusevangelium 6,10)

Ich sende Euch allen meine herzlichsten Wünsche für ein Strahlendes Weihnachtsfest und ein neues Jahr, in dem wir auf dem Leuchtenden Weg voranschreiten, der zum Ziel führt.

Mit herzlichen Grüßen

Pier Franco Marcenaro

